

Remise des prix du journalisme à Cuba à l'occasion de la Journée de la presse

Image not found or type unknown

La Havane, 14 mars (RHC) L'Union des Journalistes Cubains (UPEC) remettra aujourd'hui des prix pour le travail de toute une vie et de toute une année à des professionnels remarquables, à l'occasion de la Journée de la Presse.

Le mémorial José Martí sera le théâtre de la remise du Prix national José Martí 2024 à la célèbre journaliste Arleen Rodríguez, ainsi que des prix nationaux annuels Juan Gualberto Gómez dans les

catégories presse écrite, photojournalisme et journalisme graphique, journalisme hypermédia, radio et télévision.

La nation caribéenne célèbre ce 14 mars 2024 avec la motivation du 132e anniversaire de la fondation par le héros national José Martí du journal Patria, et plongée dans la contre-offensive de communication de la révolution.

Selon le site web de l'UPEC, les professionnels de la presse sont engagés dans la recherche d'un nouveau modèle de communication et de presse publique pour le socialisme.

De même, à l'extérieur, ils tissent les alliances et les articulations nécessaires à la grande cause de l'humanité, sans laquelle le rôle de Cuba dans l'équilibre du monde serait incertain.

Il a souligné qu'il s'agissait d'une coïncidence honorable que l'on rende hommage en ce jour à deux professionnels, patriotes et humanistes, Juan Gualberto Gómez et Ernesto Vera, qui se sont consacrés, à des époques et dans des circonstances différentes, à l'indépendance et à la justice dans leur patrie et pour l'humanité. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349680-remise-des-prix-du-journalisme-a-cuba-a-loccasion-de-la-journee-de-la-presse>



Radio Habana Cuba